

aeeSUISSE

Dachorganisation der Wirtschaft für
erneuerbare Energien und Energieeffizienz

**SWISS
BAU**

**BRINGT ALLES
ZUSAMMEN.**

16. – 20. Januar 2018

Ja zum Energiegesetz – Bedeutung für den Gebäudepark Schweiz?



Themenanlass der AEE SUISSE
Donnerstag, 18. Januar, 9.30 – 11.00 Uhr

ADEV

Schweizer

 **GEBÄUDEHÜLLE SCHWEIZ**
ENVELOPPE DES EDIFICES SUISSE
INVOLUCRO EDIFICIO SVIZZERA
VERBAND SCHWEIZER GEBÄUDEHÜLLEN-UNTERNEHMUNGEN

iwb

 **MeGA**
FACHVERBAND GEBÄUDEAUTOMATISIERUNG

OTTG FISCHER

 **SOLVATEC**

 **swisspower**

 **umwelt
arena
schweiz**

Mit der Inkraftsetzung des neuen Energiegesetzes per 1. Januar 2018 haben sich die Rahmenbedingungen für die Energieeffizienz verbessert. Es darf mehr Schub für die energetische Transformation des Gebäudeparks erwartet werden. Bauherren, Immobilieneigentümern und -bewirtschaftern sowie der Bauwirtschaft kommt dabei eine wichtige Rolle zu. Das enorme Potenzial im Gebäudepark Schweiz ist noch nicht voll ausgeschöpft. Insbesondere der Bereich der Bestandsgebäude birgt viele Chancen zur Generierung von Wertschöpfung und unterstützt dabei die Erreichung der gesteckten Ziele. Diese Themen und Fragen dazu werden am Themenanlass der AEE SUISSE am Swissbau Focus vertieft.

Referenten und Podiumsgäste

Markus Portmann (Vizepräsident AEE SUISSE) begrüsst als Redner Andreas Meyer Primavesi (Geschäftsführer Minergie) und Peter Wicki (Leiter Portfolio-Management und Nachhaltigkeit bei SBB Immobilien). An der Podiumsdiskussion wird zusätzlich Oliver Meile (Sektion Gebäude beim BFE) teilnehmen.

Das Programm und die Möglichkeit zur Anmeldung finden Sie [hier](#)

In Zusammenarbeit mit EnergieSchweiz, GEAK, Minergie und SNBS.

Besuchen Sie uns auch in der Lounge am Swissbau Focus, Halle 1.0 Süd, F17, vom 16. bis 20. Januar 2018 an der Messe Basel.

aee SUISSE

Dachorganisation der Wirtschaft für erneuerbare Energien und Energieeffizienz